
Protokolleintrag vom 17.12.2014

2014/266
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) und Corinne Schäfli (AL) vom 27.08.2014:
Umfrage von Pro Velo zum Thema Velofahren im urbanen Kontext, Wertung der Ergebnisse sowie möglicher
Handlungsbedarf

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1044 vom 5. Dezember 2014).


